

Ketahanan Pangan, Polsek Sukadana Polres Ciamis Ikut Panen Jagung Bersama Poktan Mekarmukti III

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Jan 20, 2026 - 09:43



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar berkomitmen mewujudkan Swasembada Pangan yang menjadi salah satu Asta Cita Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto di bidang ketahanan pangan nasional. Ini diwujudkan dengan bergerak bersama rakyat meningkatkan hasil pertanian di Kabupaten Ciamis.

Bukti nyata itu ditunjukkan Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar bersama warga dengan panen Jagung bersama Kelompok Tani Mekarmukti III. Panen raya ini dilaksanakan di Lahan Garapan Kelompok Tani Mekarmukti III, Blok pangangonan, Dusun Cijoho, Desa Margajaya, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (20/1/2026).

Panen jagung ini dilakukan Dua Personel Polsek Sukadana dan Puluhan Anggota Kelompok Tani Mekarmukti III Desa Margajaya. Kedua anggota yang

turun ikut melakukan panen, diantaranya Aiptu Rahmat dan Aiptu Yadi Kusmayadi. Ini bentuk komitmen bersama mewujudkan negara yang kuat dengan swasembada pangan yang berlimpah.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Sukadana Iptu Dayat Hidayat menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kelompok Tani Desa Mekarmukti yang berkomitmen serta sinergi bersama mensukseskan program ketahanan pangan. Komoditas Jagung merupakan salah satu program prioritas utama Polri dikarenakan dalam pemanfaatannya sangat bervariasi.

"Panen Jagung juga merupakan salah satu program prioritas pemerintah salah satunya yaitu Pemanfaatan Lahan Darat yang dikategorikan lahan tidur menjadi lahan produktif. Terlebih, kebutuhan akan komoditas jagung di wilayah Kabupaten Ciamis cukup besar salah satunya untuk pakan peternak ayam pedaging, sehingga ini selaras dengan program Pemerintah di Kepemimpinan Presiden Prabowo Subianto yakni bersama mewujudkan Swasembada Pangan," kata Iptu Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya akan terus berkomitmen dalam program ketahanan pangan. Salah satunya dengan memastikan ketersediaan Bibit, Pupuk dan lain lain kedepan akan terus disupport, karena dari jajaran pemerintah sudah mengeluarkan beberapa terobosan agar masyarakat lebih mudah dalam memperoleh pupuk.

"Program ini dapat memacu kepada masyarakat yang terdapat lahan tidur agar menjadi lahan produktif salah satunya untuk pemanfaatan dalam komoditi jagung. Dimana merupakan salah satu sandang pangan bagi masyarakat seperti lahan saat ini memanfaatkan lahan dari Perumahan yang dinilai tidak produktif menjadi lahan produktif. Dalam memanfaatkan lahan tidur tersebut tentunya dapat berdampak positif terhadap masyarakat khususnya dalam sektor perekonomian masyarakat," kata Iptu Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar